

VIEL LÄRM UM NICHTS DAS 8. FOLKWANG SHAKESPEARE-FESTIVAL

Willkommen zum 8. Folkwang Shakespeare-Festival – diesmal geht es um „Viel Lärm um nichts“.
In keinem anderen Stück Shakespeares wird so viel belauscht, beobachtet, spioniert, denunziert und fehlinformiert. Das Stück ist ein abgründiges, verwirrendes Spiel um Sprache und Kommunikation, Rollenverhalten und Voyeurismus. Die Wahrheit, die man zu erkennen meint, ist die größte Lüge. Können wir dem, was gesprochen wird, vertrauen? Alles ist Theater in dieser Komödie und das Publikum sitzt mittendrin. Ein Stück um die Kraft der Worte und das Miteinander, wie gemacht für die Idee unseres Festivals, in der Theaterarbeit gemeinsam, international, Sprachbarrieren überwindend erlebbar wird. Wir wünschen viel Freude bei den nationalen und der an Folkwang zusammen erarbeiteten internationalen Inszenierung.

Prof. Hanns-Dietrich Schmidt
Prorektor für Internationales und Veranstaltungen der Folkwang Universität der Künste

MUCH ADO ABOUT NOTHING THE 8TH FOLKWANG SHAKESPEARE FESTIVAL

*Welcome to the 8th Folkwang Shakespeare Festival – this time, the focus is on "Much Ado About Nothing".
In no other Shakespeare play is there so much eavesdropping, keeping watch on, spying on, denunciation and misinformation. The piece is a cryptic, confusing play about language and communication, role behaviour and voyeurism. The truth, which seems to be discernible, is the greatest lie of all. Can we trust what is being said? In this comedy, everything is theatre and the audience sits right in the heart of it.
A play about the power of words and human interactions – the perfect choice for the idea of our festival, in which theatre work is experienced as jointly and internationally overcoming language barriers. We hope you will enjoy both – the national productions and the international production developed at Folkwang.*

Prof. Hanns-Dietrich Schmidt
Vice-President for International Affairs and Events of the Folkwang University of the Arts

WEITERE INFOS ZUM
FOLKWANG SHAKESPEARE-FESTIVAL 2016:
www.folkwang-uni.de/shakespeare-festival

KARTEN

€ 5.- | ermäßigt € 3.-
Fon +49 (0)201_4903-231 | karten@folkwang-uni.de
Kartenvorverkauf ab 01. März 2016

PRESSEKONTAKT

Maiken-Ilke Groß
Fon +49 (0)201_4903-105
presse@folkwang-uni.de

ANFAHRT

Folkwang Universität der Künste
Klemensborn 39
45239 Essen
www.folkwang-uni.de/anfahrt

SCHAUSPIEL STUDIÉREN AN DER FOLKWANG UNIVERSITÄT DER KÜNSTE

Informationen zum Studiengang unter:
www.folkwang-uni.de/schauspiel

IMPRESSUM

Herausgeber: Folkwang Universität der Künste, KdöR, vertreten durch ihren Rektor, Prof. Kurt Mehnert **Redaktion:** Dezernat 3: Kommunikation & Medien, Maiken-Ilke Groß (V.i.S.d.P.), Wiebke Büsch in Zusammenarbeit mit der Geschäftsstelle des Rektorats:
Susanne Skipiól **Gestaltung:** Clara Pörtner & Dipl.-Des. Carolin Barth
Bildnachweise: Heike Kandalowski **Stand:** Oktober 2015



FOLKWANG SHAKESPEARE- FESTIVAL 2016

MI_06.04. bis SA_16.04.2016

Folkwang Universität der Künste

Neue Aula | Essen-Werden

William Shakespeares

VIEL LÄRM UM NICHTS

_vier nationale & eine gemeinsame internationale Produktion
_mit Schauspielstudierenden der Staatlichen Theaterakademie
PWST Kraków, Polen | Durban University of Technology,
Südafrika | University of Melbourne, Australien | Folkwang
Universität der Künste, Deutschland
_Eintritt: € 5,- | € 3,-
_Kartenhotline: 0201_4903-231 | karten@folkwang-uni.de



WILLKOMMEN ZUM FOLKWANG SHAKESPEARE-FESTIVAL 2016

Die Folkwang Universität der Künste freut sich, als Initiatorin und Teil des Shakespeare-Festivals erneut Gastgeberin sein zu dürfen und das in einem besonderen Jahr: Am 23. April 2016 jährt sich der Todestag von William Shakespeare zum 400. Mal. Zum Festival begrüßen wir Gäste aus Durban, Krakau und Melbourne. Sie bringen ihre Ideen und Interpretationen mit, entstanden auf Basis ihrer kulturellen Herkunft - ein inspirierender Austausch für alle Studierenden. Diversität ist eine wichtige Quelle der Inspiration und wird an Folkwang als eine der Kernaussagen der Hochschulentwicklung gesehen. Wir freuen uns auf viele spannende Inszenierungen, geschaffen in einem Umfeld, das Kreativität jenseits von Landesgrenzen fördert. Im Namen des Rektorats wünsche ich diesem ungewöhnlichen Festival viel Erfolg!

Ihr Prof. Kurt Mehnert
Rektor der Folkwang Universität der Künste

WELCOME TO THE FOLKWANG SHAKESPEARE FESTIVAL 2016

As the initiator and part of the Shakespeare Festival, the Folkwang University of the Arts is delighted to be host again - and this time in a special year. The 23rd April 2016 represents the 400th anniversary of the death of William Shakespeare. We welcome to the Festival guests from Cracow, Durban and Melbourne. They bring their own ideas and interpretations with them, based on their cultural background - an inspiring exchange for all students.

Diversity is an important source of inspiration, and is perceived at Folkwang as one of the core messages of university development. We look forward to many exciting productions, created in an environment that encourages creativity beyond national borders.

In the name of the Office of the President, I hope that this unusual festival will be a great success.

Your Prof. Kurt Mehnert
President of the Folkwang University of the Arts

TERMINE

MI_06.04.2016 | 19.30 UHR | ESSEN-WERDEN | NEUE AULA

Folkwang Universität der Künste | Deutschland

_Regie: Simina German

_in deutscher Sprache

_weitere Termine: DO 07.04. & FR 08.04.2016 | jeweils 19.30 Uhr

SA_09.04.2016 | 19.30 UHR | ESSEN-WERDEN | NEUE AULA

Staatliche Theaterakademie PWST Kraków | Polen

_Regie: Brian Michaels

_in polnischer Sprache

SO_10.04.2016 | 19.30 UHR | ESSEN-WERDEN | NEUE AULA

Durban University of Technology | Südafrika

_Regie: Deborah Arlene Lütge

_in englischer Sprache

MO_11.04.2016 | 19.30 UHR | ESSEN-WERDEN | NEUE AULA

University of Melbourne | Australien

_Regie: Tony Smith

_in englischer Sprache

FR_15.04.2016 | 19.30 UHR | ESSEN-WERDEN | NEUE AULA

Internationale Produktion

_Regie: Simina German, Deborah Arlene Lütge, Brian Michaels,
Tony Smith

_mehrsprachige Aufführung

_weiterer Termin: SA 16.04.2016 | 19.30 Uhr



Romeo & Julia - International 2013

Einführungen in deutscher Sprache:

jeweils 45 Minuten vor der Vorstellung | Kammermusiksaal

Weitere Infos:

www.folkwang-uni.de/shakespeare-festival

KARTEN

€ 5.- | ermäßigt € 3.-

Fon +49 (0)201_4903-231 | karten@folkwang-uni.de

Kartenvorverkauf ab 01. März 2016



Romeo & Julia - International 2013